

ラストスパート月間ですよ!

あかるいまち21

No.979号 2017年2月6日 組織部 TEL082-532-1264

	2月累計	4月～1月
組合員ふやし	18人	1,159人
出資金ふやし	179万円	1億1,019万円
純増	▲126万円	1,899万円

新春のつどいで班の活動を交流

毎年恒例、西区西支部の華やかな新春の集いが1月28日に開催されました。各班会の紹介コーナーでは、吹矢の実践や班会への思いなどを語っていただきました。また、脳いきいき問題を解いたり、日本舞踊、フラダンス、オカリナ、歌の披露もあり、本当に盛りだくさんの宴となりました。草津診療所からは、3月1日からスタートする定期巡回「生協くさつ24」



【まだまだお元気な楠先生】



の説明もあり、期待が高まっています。最後には、お待ちかねのくじ引きが行われ、参加者皆さんにかわいらしいプレゼントがありました。お弁当も美味しく、すてきな一年の始まりになったことと思います。西区西支部の皆様、今年も宜しくお願い致します!



【平山支部長も日舞を披露】

待ちました！己斐支部新年会

1月29日(日)、毎年お待ちかねの新年会が行われました。開催前には参加者全員、健康チェック！同時に、希望者には大腸がんの検診セットもお渡ししました。己斐支部は、健康づくりにも楽しいことにも余念がありません！参加者は総勢20名。初めに恒例の笑いヨガで体を温め笑顔もいっぱい☆その後は、一人ずつ自己紹介をしました。このときなんと、田中支部長がこぶしのきた「黒田節」をご披露してくださいました！いつもとは違うかっこいい一面を垣間見る機会となりました。また、初めてご参加くださった方もおられ、新たな繋がりもできました。美味



しいお弁当を食べながら手作りお雑煮も振る舞われ素敵な1年の幕開けとなりました。

己斐支部では、3月16日に広島市の職員さんより「高齢者の使える福祉サービス」というテーマで安心サポート講座を開催します。地域の独居者などにお知らせし、少しでも多くの方がより安心して住めるまちづくりを行っていきたいと思っています。

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合